Je vis sur Grande Terre. J'ai commencé par être bénévole là-bas, après j'ai donné des cours. Je suis restée en bas (de la Vigie) donc je suis pas trop là-bas. C'était avant, au début, en 2019. C'est Alhad qui m'a amenée. Maintenant, je vais là-bas, mais je reste en bas.

Avec les ateliers ce que je donne, ils me connaissent déjà. Donc ça se passe bien. J'ai jamais donné des ateliers à des groupes que je ne connais pas. La Vigie, le quartier, je ne sais rien. Je vais directement à Dagony et quand je termine les ateliers, je pars directement. Je ne connais rien des alentours.

La Vigie est un endroit où ils ne sont pas comme partout. Ils ne savent pas vraiment ce qui se passe dans la ville. Ils sont isolés. Bah oui oui, on peut dire ça, à chaque fois qu'ils voient une personne, vu que c'est la première fois qu'elle vient, ils vont rester là comme si t'es... Toi tu te dis : oh pourquoi il vient me regarder comme ça ? Je sais pas moi, que ce soit un blanc ou une personne qu'ils n'ont jamais vue, ils se ramènent nombreux pour venir voir cette personne qu'ils n'ont jamais vue. Et ça tu ne vois presque jamais ça, je ne vois plus ça là où je vais. Ils vivent effectivement isolés.

La personne qui vient de l'extérieur, tout de suite c'est une question, qu'est-ce qu'elle vient faire là ? Avec aussi la peur que ça soit de la police. Après, vu que je donne des cours à des personnes que je connais déjà, elles profitent du moment que je suis là. On se met directement au travail et ça se passe bien. Oui, ils sont sérieux quand je travaille avec eux. Je ne sais pas ce qu'il se passe entre les autres, mais moi, dès que je suis là-bas, il se concentrent directement et y a pas de je je, genre, mais qui est... ? Non, non, il se concentrent directement. S'ils n'ont pas compris ils me le disent. Je ne monte pas tout le temps là-bas et quand je suis là, bah ils profitent.

Il faut vraiment trouver un endroit pour répéter. Des fois le sol est mouillé par rapport aux ateliers. On travaille en extérieur, on se pose sous le soleil, tu transpires devant le soleil, c'est pas bien du tout. Donc il faudrait aménager un endroit pour vraiment avoir des ateliers, mais après par rapport au quartier, vu que je connais rien à part que il y a les ordures partout, c'est pas bien du tout.

LA PERSONNE QUI VIENT DE L'EXTÉRIEUR TOUT DE SLITE C'EST UNE QUESTION, QU'EST-CE QU'ELLE VIENT FAIRE! AUSSI LA PEUR QUE ÇA BOIT LA LA? POLICE.

30